四万十市立利岡小学校 学校通信

令和4年 7月20日発行

第5号

文責:濱口

## ◆ 健康で安全安心な夏休みを!!

1学期が今日で終わりました。連年での修学旅行の秋への延期や市水泳記録会の中止 等、今学期もコロナウイルスの感染拡大に翻弄されました。7月に入って高知県でも最 多感染者数を更新するなど、第7波の猛威は収まる気配が全くみられません。

TVニュース等で報道されているように、全国の観光地等のこの3連休の人出を見て いると、当面はこの状態が続きそうです。夏休みの間、利岡っ子とそのご家族皆さんが 健康かつ安全安心に過ごしてくれることを願ってやみません。9月1日に真っ黒に日焼 けした子どもたちに会えることを楽しみに待っています。



ちのやる気もドンドン上昇中!



に植えるのは大変でした!?



さんによる1・2年生の 5・6年生が、武井 さんのご指 3・4年生の「ぶしゅかん」学習のスター 絵手紙教室。 熱いご指導に子どもた 導で田植え中。 印があっても真っ直ぐ トに市役所の職員さんだけでなく、 ぶ しゅ麿クンも応援に来てくれました!!

# 1学期 ― 多くの皆様のご指導・ご支援 あいがとうございました!

1学期も地域の皆様や行政等の関係の皆様など多くの皆様に、学校行事や授業等でご 指導・ご支援いただきました。上記写真の授業等以外にも、子どもたちが楽しみにして いるボランティアの皆様による毎月の読み聞かせ等、様々な機会にお世話になりました。 コロナ禍による大小の制限はついてまわりましたが、皆様の工夫と知恵によって教職 員だけでは難しかった、忘れられない体験や生きた学びを利岡っ子にプレゼントできま した。本当にありがとうございました!!

### ★ 7~9月の主な学校行事等 ★

7月21日(木)~26日(火) 水泳特別練習"特練" [AM]

27日(水) 校内水泳記録会〔AM〕 ※ 雨天時は28日(木)

8月 5日(金) 学校閉庁期間【~15日(月)】 ■ この間は、学校に教職員は不在となります。

21日(日) 愛校作業 [7:30~10:00] ※ 雨天時は28日(日)に延期

9月 1日(木) 2学期始業式 ※ 給食あり

2日(金) PTA役員会[19:00]

17日(土) 保小合同「秋季大運動会」[8:50~12:00]

20日(火) 振替休日



# ◆「こども高知新聞」1学期掲載記事を一挙紹介!



2年生の『**弘井**』 は、お母さんの破れていたエプロンのポケットを直したことを綴っています。お母さんの喜びの大きさ、親の一人としてすごく分かります。

また、大昔の小学生時代に家庭科の授業で何かの!?縫い付けをして以来"こういうこと"をした記憶がない私は、とにかく感心、尊敬 etc. を感じながら読ませてもらいました。

、校長先生が(家庭科系で)困っていたら是非お願いしますね。

#### エプロンなおしたよ

#### ★四万十市·利岡小★

次

Ť

ALL A

わたしは、おかあさんのエプロンがやぶれていたのでなおすことにしました。ポケットがやぶれていたので、ハートにきったぬのをポケットにつけました。まわりをぬうのがたいへんでした。でも、やぶれてあながあいていたところがかくれてよかったです。おかあさんもよろこんでくれてうれしかったです。 (2年、弘井 記者)



#### えんどうまめとれた

#### ★四万十市·利岡小★

家のとなりではたけをつくっているおじさんが、「えんどうまめをとりにおいで」と 言ってくれたので、かぞくでとりに行きま した。おねえちゃんがとても上手にとって いたので、わたしもまねをしてとりました。 たくさんとれてうれしかったです。おじさ んが「またいつでもとりにおいで」と言って くれました。

つぎは、おべんとうももって行きたいな。 (2年、都築 配者)

# →季節のめぐみに感動

2年生の『植

は、ご家族で海洋堂さんの 観光施設に出かけた時のこと を綴ってくれました。

「ゴジラを攻撃しておもしろかった」ではなく、ゴジラに同情して"ごめんね"と心の中で詫びた。 になる。 になる。 の優しさに、ほんわか気分MAXになった私です。

【ごめんね、ゴジラ】という印象深いタイトルとの優しい気持ちを校長先生は忘れません。

★四万十市・利岡小★

★四万十市・利岡小★

★四万十市・利岡小★

お休みの日に、かぞくで海洋堂スペースお休みの日に、かぞくで海洋堂スペースお休みの日に、かぞくで海洋堂スペースお休みの日に、かぞくで海洋堂スペースお休みの日に、かぞくで海洋堂スペースお休みの日に、かぞくで海洋堂スペースがありました。でもこうだった。かたしのおうちから、すごくとおくのだった。から、ゴジラがなんだかかわいそうばしょでした。、ゴジラがなんだかかわいそうばしょでしたら、ゴジラがなんだかかわいそうばしょってきました。(2年、植まり

まできる日が楽しみですね。 また今度おじさんの畑におじなんで深めてこられた です。

さんで深めてこられた。 です。 できてから、地域の皆さんとの絆をご家族皆流を記事にしてくれました。今のお家に越しとのエンドウ豆を通しての家族ぐるみでの交とのエンドウ豆を通しての家族ぐるみでの交上の工